1

ISHIDA 通信

~社長より~

早いもので今年も残すところあとわずかとなりました。振り返ってみるとたくさんの出来事がありました。スポーツ界ではリオオリンピックでの史上最多の41個のメダル獲得、広島東洋カープの25年ぶり7度目の優勝、イチローの米大リーク3000本安打達成など。政治・経済では米国大統領選でのまさかのトランプ氏の勝利、英国のEU離脱、韓国の朴大統領の失脚、小池百合子東京都知事の誕生。日銀は量的緩和からマイナス金利への方針転換し、鴻海によるシャープの買収もありました。地震や台風などの災害も多く、鳥取県でも中部で震度6弱の地震がありました。

2017年はどのような年になるのでしょうか。来年は酉年になります。酉年の「にわとり」は明け方になく鳥です。新年も一番に鳴く鳥のため縁起が良いとされています。さらに商売関係にも縁起のよい干支とされています。「とり→とりこむ」で、商売に繋がるとされています。酉年は商売人にとって、より実りの多い1年になる予感があり、またある程度の成果が得られる、区切りの年になる可能性もあります。運気や有効な情報を取り入れ成果のある年になるよう、より積極的に活動できる年にしましょう。

【忘年会!】









12月に入り忘年会シーズンでお酒を飲む機会が増えていると方もおられるのではないでしょうか。米子支店でも12月9日(金)に皆生にある三井別館で忘年会を開催しました。三井別館での忘年会はもう20年以上も行われています。今年の忘年会は米子支店と日南物産との合同で、勝部社長の挨拶と石田会長の乾杯で宴会が始まりました。若手社員(赤井君、野間君、松岡君、倉君、関君)による余興も準備されていて、ドリフの学校コントをドリフ以上に面白くやってくれました。練習をしていたようで、忘年会を大いに盛り上げてくれました。

今年の忘年会も楽しい時間を 過ごすことができました。企画・ 準備をしてくださった三上さん、 俵さんありがとうございました。

【富ますシルクファームより】

10月に完成した富ますシルクファームのキュアリング施設を見学に行ってきました。キュアリング施設とは、サツマイモは収穫時の傷口から貯蔵中に腐敗しやすいので、掘り取ったサツマイモを適当な温度・湿度で保管することにより、傷口の表皮下にコルク層ができて自然治癒させて貯蔵する施設のことです。施設は大きい冷蔵庫が3つあり、100トンのサツマイモが貯蔵できるそうです。

そのあと、富ますシルクファームの圃場を見てきました。 玉ねぎの苗が植えられてました。昨年は10万本でしたが、 今年は70万本植え付けたそうです。収穫は来年の3月から6月頃になるそうです。それにしても70万本という数量が想像つきません。右下の写真の圃場で3万本ということです。











出雲営業所より

出雲営業所の紹介をさせて頂きます。職員男性6名、女性2名でお互いを思いやり、助け合う心を大切に一丸となって頑張っております。

11月以降、寒暖差が大きく体調の変化とか、衣替えのタイミングも戸惑われたのではないかと思います。ですが、秋晴れの日を家族連れで紅葉を見に出かけられたり、野外でバトミントン、サッカーなど楽しまれている方も見かけられました。(^^♪)

出雲には今年、イオンモール出雲店がオープンし、県外からも大勢のお客様が来店されていらっしゃいました。来年は、トライアル出雲店が2月上旬に弊社の西側にオープン予定で、建物も出来上がりつつあり待ち遠しいです。また、出雲市斐川町内にSUPER CENTER PLANTの出店予定もテレビ、インターネット等で聞かれます。

最近の話題では12月3・4日にかけて「ナイナイのお見合い大作戦」のテレビ収録が 出雲市内でありました。オンエアーは来年になると思いますが楽しみにしたいと思 います。

来年もさらに変化が見られる一年になると思われますが、出雲営業所職員一同心から良きサービスを行なって参りますので何卒、よろしくお願い申し上げます。



10月には大学駅伝シーズンの幕開けを飾る出雲駅伝が開催されます。今年も10月10日に開催され、青山学院大学が去年に続き優勝し、2連覇しました。出雲駅伝と11月の全日本選抜、正月の箱根駅伝の3つが三大駅伝と言われています。

【日南物産より】

日南物産では、シルクトマトの収穫も終わり、お正月に向けてしめ縄つくりを しています。目標は1000本製作する予定です。できあがったしめ縄は米子青果、

東亜成果、米子ホープタウンに卸すそうです。昨年の米子支店のしめ縄は日南物産にお願いして作ってもらったものでした。今年もお願いする予定です。また、社内販売もしますので、購入希望の方は絹谷さんか石橋さんに問い合わせてください。ちなみに値段は(大)1,500円、(中)1,200円、(小)600円になります。手作りのしめ縄で新年を迎えるのもいかがですか。





【第9回米子福生大凧揚げ大会】

11月20日に開催予定だったの福生東凧揚げ大会ですが、20日が延期となり、翌週27日も天候が悪かったため、今年は中止となりました。今年は凧を新調し、会社のロゴを描いたシンプルで目立つと思ったのですが、来年までお預けです。赤井君を中心として製作してくださったみなさんお疲れ様でした。



【石田リフォームネットより】

リクシルPATTOリフォームスタートキャンペーンを来年3月末まで開催中です。簡単リフォームの内窓「インプラス」と玄関ドア「リシェント」のリフォーム工事をすると抽選でステキなプレゼントが当たります。



豆知識(お役に立てれば光栄です) 爪を切るとき、どの指から切り始めるかでアナタの性格がわかるかも?

- ・「親指から切る」・・・律儀。真面目。決め事どおりに物事が動かないと、あるいは自分の生活ルールがなんらかのアクシデントで崩れると、イライラしやすい。
- ・「人差し指から切る」・・・一番切りやすい指から切っていくせっかちタイプ。表現を変えると「おかずは好きなものから食べていくタイプ。」
- ・「中指から切る」・・・一番長い指から切っていく、すなわち一番目立つところから切っていく直感型。良い言い方をすれば、「頭よりまず体が動いてしまうタイプ。」
- |・「薬指から切る」・・・一番悪臭を放ちやすい爪から切っていく合理的なタイプ。
- •「小指から切る」•••ズバリ、天の邪鬼。常に人と反対の方向に向かう、人とは違った 視点から物事を見つめようとする姿勢を持つ。
- 「日によって違う」・・・気分屋。
- いかがですか?当たってますか?

~編集後記~

今年の初雪は12月15日だったよようで、昨年より19日遅かったようです。ちなみに鳥取県で初雪が最も早かったのは1981年の11月8日で、最も遅かったのは1959年の1月4日でした。大山のスキー場にはたくさん雪が降ってほしいですね。(美濃)